

Prailles-La-Couarde. A la découverte du sentier huguenot

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 24/07/2024 à 05h24



Deux dates pour profiter du sentier. | CO

Dans le cadre de sa programmation annuelle, le musée du Poitou protestant organise des balades commentées du sentier huguenot, ce mercredi 24 juillet, pour une balade au crépuscule et mercredi 31 juillet, en matinée.

« Cette balade commentée dans les chemins creux s'adresse aussi bien aux amoureux de la nature qu'aux amoureux du patrimoine. Le sentier huguenot, de 6 km, est un bon moyen de découvrir l'histoire protestante. L'occasion de découvrir le paysage bocager qui a facilité la résistance des protestants clandestins du XVII^e et XVIII^e siècle, cette période du Désert où les protestants se réunissaient en assemblées secrètes. Ces huguenots ont bénéficié de ce paysage accueillant, mais ils y ont également laissé des traces : pin parasol ou encore cimetières familiaux ! », » détaille Aude Baranger, animatrice.

Rendez-vous mercredi à 20 h et ; le 31 juillet à 9 h 30, au musée du Poitou protestant à Beaussais. Sur réservations au 05 49 32 83 16 (places limitées).

Tarifs : adulte, 7 € ; de 8 à 14 ans, 3 €. Prévoir chaussures de marche, bonne condition physique, lampe torche pour ce mercredi.

ouest
france



Le Courrier
de Fouest